

BIG ISSUE

Ciptakan Rasa Aman Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Aug 26, 2023 - 14:51



Ciptakan Rasa Aman Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi, 26 Agustus 2023 – Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri, BRIPKA HUGO TRI S, menjalankan inisiatif luar biasa dengan melaksanakan kegiatan door-to-door di wilayahnya pada hari Sabtu, 26 Agustus 2023. Kegiatan tersebut bertujuan untuk memepererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat

serta menyampaikan program-program keamanan yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede.

Dalam kunjungannya, BRIPKA HUGO TRI S disambut hangat oleh warga Kp Waluran Rt. 01/02 Desa Waluran Mandiri Kec. Waluran. Kegiatan dimulai pada pukul 12.10 WIB dan berlangsung hingga selesai. Selama kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas dengan penuh kesabaran dan empati menyampaikan program Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), yang merupakan visi Kapolres Sukabumi untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

Dalam keterangan yang diberikan kepada media, AKBP. Maruly Pardede, Kapolres Sukabumi, menyatakan, "Kami memberikan apresiasi yang tinggi kepada BRIPKA HUGO TRI S atas dedikasinya dalam menjalankan giat door-to-door ini. Langkah ini menunjukkan komitmen kami dalam menjaga keamanan dan keterlibatan aktif masyarakat dalam upaya pencegahan tindak pidana, khususnya pencurian."

Giat door-to-door ini juga menjadi sarana bagi masyarakat Desa Waluran Mandiri untuk berinteraksi langsung dengan Bhabinkamtibmas. Warga dapat menyampaikan curhatan, saran, dan aspirasi mereka secara langsung kepada pihak kepolisian. Salah satu poin penting yang disampaikan oleh BRIPKA HUGO TRI S adalah pentingnya menghidupkan kembali sistem siskamling di lingkungan masing-masing sebagai bentuk partisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan inisiatif yang kreatif dan berdaya guna ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat. Kehadiran Bhabinkamtibmas sebagai ujung tombak kepolisian di tingkat desa menjadi solusi konkret dalam menjaga stabilitas keamanan dan menciptakan lingkungan yang kondusif di Desa Waluran Mandiri.